
5 Pièces

308 m²

Réf. 85165670

1 590 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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À  Mougins,  à  proximité  du  village  historique,  cette  villa  de  style  4

chambres et 2 salles de bains est implantée sur un terrain de 5 500 m²,

exposé plein sud et agrémenté d'une piscine.Au niveau principal, la villa

offre  un  vaste  double  salon-séjour  baigné  de  lumière  grâce  aux

nombreuses  baies  vitrées  qui  mènent  directement  aux  terrasses  et  à

l'espace piscine. Une cuisine indépendante complète cet espace de vie

convivial. Deux chambres de plain-pied partagent une salle de bains.À

l'étage,  la  propriété  propose  une  grande  suite  parentale  avec  un

dressing, ainsi qu'un espace pouvant servir de ...

In Mougins, close to the historic village, this stylish 4-bedroom, 2-bathroom villa is

set in 5,500 m² of south-facing grounds with a swimming pool.On the main level,

the  villa  offers  a  vast  double  living  room  bathed  in  light  thanks  to  the  many  bay

windows  leading  directly  to  the  terraces  and  pool  area.  A  separate  kitchen

completes  this  convivial  living  space.  Two  single-storey  bedrooms  share  a

bathroom.Upstairs, the property offers a large master suite with dressing room, as

well as a space that can be used as an extra bedroom.Additional assets include a

laundry room, a well for watering, a ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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